

21.02.2018

Einladung zur Pressebesichtigung

"Regionalwettbewerb Jugend forscht" (28.02.18)

Es ist wieder soweit: Zum 30. Mal findet der Regionalwettbewerb "Jugend forscht / Schüler experimentieren" in Dortmund statt. Aus diesem Anlass stellen Jungforscher aus Arnsberg, Dortmund, Hamm, Hattingen, Lennestadt, Lippstadt, Menden, Schwerte, Waltrop und Werl ihre insgesamt 30 Projekte einer Jury aus Industrie, Schule und Hochschule vor.

Ob Bärtierchen riechen können oder wie man den "Riesenbärenklau" nachhaltig bekämpfen kann, erfahren Sie bei den engagierten Nachwuchs-Wissenschaftlern. Sie bewerben sich damit um die Teilnahme am "Jugend forscht"-Landeswettbewerb Nordrhein-Westfalen.

Der Wettbewerb startet

am Mittwoch, 28.02.18, 9.00 Uhr, in der DASA Arbeitswelt Ausstellung, Friedrich-Henkel-Weg 1-25, 44149 Dortmund.

Die Besichtigung für die interessierte Öffentlichkeit findet ab 14.00 Uhr statt.

Der Regionalwettbewerb steht auch in diesem Jahr unter der gemeinsamen Patenschaft der thyssenkrupp AG sowie der Bundesanstalt für Arbeitsschutz und Arbeitsmedizin.

Wir freuen uns, Sie in der DASA begrüßen zu dürfen.